

Sujet : [INTERNET] Contre, comme le dicte le bon sens !

De : alexis THIBON <alexis.thibon@mac.com>

Date : 17/10/2022 21:47

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Copie à : mairie.berrac@orange.fr

Monsieur Le Préfet du Gers,

Monsieur Le Maire de Berrac,

Monsieur Le Commissaire Enquêteur,

Déjà 137 réponses à cette enquête publique portant sur un projet de ferme solaire dans le village de Berrac., et une échéance qui approche.

Techniquement ou réglementairement :

Il est je pense, pas nécessaire de vous détailler encore une fois les aberrations du projet que l'on nous présente.

- Absence de concertation avec les habitants du village contrairement à ce qu'écrit le projet...
- Absence des études comparatives géographique et technique comme l'impose le Code de l'Environnement.
- Non respect du schéma de cohérence territoriale (Scot) de Gascogne d'avril 2022
- Non respect du « Plan de Paysage » de la Communauté de communes de la Lomagne Gersoise d'avril 2018
- Étude d'impact « oubliant » le comment du raccordement électrique de cette centrale, idem pour un des deux bassins de rétentions d'eau que semble prévoir le projet... mais qui serait construit... ailleurs...

La MRAE vous en déjà détaillé beaucoup, les réponses à cette enquête que vous avez déjà reçues en détaillent d'autres et je ne doute pas que de par vos fonctions vous aviez de vous-même déjà noté plusieurs de ces aberrations..

Politiquement :

Renoncer à 25 hectares de terres agricoles actuellement utilisées en agriculture intensive de céréales pour y implanter un projet industriel agrémenté pour sa première année de fleur de lavande (dont la principale coopérative ne veut plus et demande d'arracher les pieds existants..) est un choix plus que douteux.

Je peux arriver à entendre que pour l'agriculteur qui les exploitait l'implantation de panneau solaire sera vite plus lucrative et sans effort, mais il me semblait qu'en France, il était déjà décidé que plus aucun champs de céréales ne deviendrait une ferme solaire....

Mais surtout : Moralement !

La construction d'une ferme solaire de 25 hectares,

- table solaires à 3 mètres de hauts / décorées de gabion
- Sur une route de crête !
- Collée à un village ou quasiment toutes les maisons sont du 17 ième siècles !
- Et le tout dans une des régions de France ayant le plus faible taux de densité de population !

Je ne comprends pas comment les porteurs du projets ont pu se dire « Ah oui, c'est bien on va faire » et **je ne comprends encore moins comment vos services respectifs ont laissé avancer le projet à ce stade !**

Vous l'avez compris, comme tous les habitants de Berrac je suis très sincèrement contre ce projet et je compte sur vous pour rapidement ouvrir les yeux

J'espère tout aussi sincèrement que vous ne vous laisserez pas duper à la lecture de cette enquête par les réponses « grandement favorable » à ce projet d'agriculteurs habitant et travaillant dans des villages extérieurs. En effet, j'ai noté dans les réponses avant la mienne un fort soutien à ce projet solaire que je ne retrouve pas en circulant sur les routes gersoises, et en observant les toitures des hangars agricoles...

Alexis THIBON

« au village »

32480 BERRAC